

## Pressemitteilung zur Kirchenwahl 30.11.2025

### **Mut wird belohnt: 31 statt 30 Synodale der Lebendigen Gemeinde in die neue Landessynode gewählt**

**Pfarrer Dr. Friedemann Kuttler:** „Die Kirche neu missionarisch ausrichten mit starken Gemeinden“

(Korntal, 3. Dezember 2025) **31 statt 30 Synodale** des Gesprächskreises „Lebendige Gemeinde“ wurden bei der Kirchenwahl am 1. Advent 2025 in die neue Landessynode in Württemberg gewählt. Christian Gehring MdL bringt den entscheidenden Sitz.

Im Nachgang zur Auszählung am Sonntagabend wurde ein Übertragungsfehler im Wahlkreis 5 Rems-Murr festgestellt.

„Wir sind wieder stärkste Kraft neben der Offenen Kirche, so Pfarrer Dr. Friedemann Kuttler, der Vorsitzende der ChristusBewegung Lebendige Gemeinde. „Mutiges und konsequentes Engagement mit einer klaren geistlichen Ausrichtung zahlen sich aus – so auch im Wahlkreis 5 Rems-Murr, in dem nun alle 4 Kandidatinnen und Kandidaten (3 Laien und ein Theologe) der Lebendigen Gemeinde gewählt wurden.“

Mit diesem Mandat kann die Lebendige Gemeinde ihre Impulse noch kraftvoller einbringen. Die missionarische Neuausrichtung der Kirche erhält neue Dynamik. Gemeinsam mit allen Synodalen gestalten wir die Kirche zukunftsfähig. **Ein Sitz mehr – alles verändert sich: Jetzt beginnt eine neue Phase der Gestaltungskraft.**

**Lebendige Gemeinde. ChristusBewegung in Württemberg e.V.**

Vorsitzender Pfarrer Dr. Friedemann Kuttler  
Saalstraße 6 - 70825 Korntal-Münchingen

Tel.: 0711 – 834 699

E-Mail: [info@lebendige-gemeinde.de](mailto:info@lebendige-gemeinde.de)

Web: [www.christus-bewegung.de](http://www.christus-bewegung.de)